

## Adventsfeier des Kreuzbund Stadtverbandes Bingen

Die Kreuzbundgruppe Bingen 4 war diesjähriger Ausrichter der Adventsfeier am 10.12.2016 im „Mehrzweckraum- Tanzsaal“ des Caritashauses Bingen. Vorweggenommen- es war eine runde Veranstaltung im vollbesetzten Veranstaltungsraum bei der einfach alles passte.



Zu Beginn der Veranstaltung sprach Gernot Scherer von der Suchtberatung der Caritas Bingen einige Worte des Dankes an die Anwesenden. Er hob die gute Zusammenarbeit aller Akteure in der Binger Suchthilfe hervor.

Stadtverbandsvorsitzender Wolfgang Weber bedankte sich ebenfalls für das Engagement so vieler Kreuzbündler in Bingen. Danach übernahm der Gruppenleiter der ausrichtenden Kreuzbundgruppe Hans Günter Koch die Moderation und stellte den organisatorischen weiteren Ablauf des Abends vor.

Zur Einstimmung der Adventsfeier wurde eine etwas andere Weihnachtsgeschichte vorgetragen, die sicherlich alle zum Nachdenken anregte.

Nach diesem besinnlichen Teil der Feier wurde das gemeinsame Adventsessen eingenommen. Die dargereichten Speisen schmeckten vorzüglich. Mit etwas Verspätung gesellte sich auch die stellvertretende Diözesanvorsitzende Gaby Hub aus Mainz hinzu.

Alle Gruppen des Stadtverbandes waren mit Teilnehmenden vertreten, insgesamt waren annähernd 60 Personen anwesend. Es kamen viele gute Gespräche über den eigenen Gruppenrahmen hinaus zustande. Leider fehlten einige der Angemeldeten.

Für die Neuen war es eine beeindruckende Veranstaltung. So viele Menschen zu sehen, die alle ihre Suchterkrankung in den Griff bekommen haben. Das ermutigt zum Nachmachen.

Autor und Bilder: Hartmut Zielke